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【グループディスカッション編】第 2回体験プ
ログラム「空家活用（DIY）×街歩き」開催報
告！ 

TOP/【グループディスカッション編】第 2 回体験プログラム「空家活用（DIY）×街歩き」開催報告！ 
 

 

 

高校生とともに大牟田の未来をつくる！！ 

「地域協働型高校魅力化プロジェクト」第 2 回体験プログラム開催報告第４弾！！ 

いよいよ最終回です(^^♪  

 

♥第１弾はコチラ♥ 

♣第２弾はコチラ♣ 

♦第３弾（街歩き編）はコチラ♦ 

http://www.city.omuta.lg.jp/hpkiji/pub/Detail.aspx?c_id=5&id=13868
http://www.city.omuta.lg.jp/hpkiji/pub/Detail.aspx?c_id=5&id=13868
https://cms.city.omuta.lg.jp/13gc008008/common/UploadFileOutput.ashx?c_id=5&id=13868&sub_id=1&flid=57784
https://cms.city.omuta.lg.jp/13gc008008/common/UploadFileOutput.ashx?c_id=5&id=13868&sub_id=1&flid=57785
https://cms.city.omuta.lg.jp/13gc008008/common/UploadFileOutput.ashx?c_id=5&id=13868&sub_id=1&flid=57786


街歩き終了後、また会場に戻ってきました～！ 

 

モノの価値って・・ 

 

大牟田ビンテージのまち株式会社では、長く続く良いものを生かして違う価値を見出していきたいと活動をされて

います。 

見慣れた自然や建物などを別の視点で見ると、価値が変わるものがたくさんあるんだそう。 

 

たとえば・・・ 

 

古いぼろぼろのアーケードがドラマのロケになりそうとか、年に 2 回開催されているコスプレイベントでは、コスプレイヤ

ー（レイヤー）さんたちがここでしか撮影できないものがあると足を運んでくれるそうです！ 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

コスプレイベントがあってるのも・・・ごめんなさい、知らなかったです。 

 

しかも、全国から 200 人以上の方が参加されて、商店街を舞台にいろいろなコスプレ撮影場所として使われてい

るなんて！ 

このイベントも商店街全員で作り上げていくイベントになっていて、若いコスプレイヤーさんと商店街の方が接するこ

とで、新しいアイデアが生まれることを期待されているそうですよ。 



今年も 4～5 月で開催予定とのこと！興味のある方はぜひ、参加してみてはいかがでしょうか！ 

 

 

いよいよ、グループディスカッション！ 

 

 

「自分達の好きな暮らしや街は自分達で作ればいい」をテーマに皆でディスカッションスタート！ 

 

「突拍子もないアイデアでも、視点を変えると実現可能だったりするので、大丈夫。みんなのアイデアをもらって、色

んな取り組みに活かしたい」と冨山さんからお願いされちゃいました。 

 

２班にわかれて、「こんな場所があったらいいな」、「こんなことができたらいいな」など、自分の意見を付箋に書い

て、まずはグループ内で発表！ 

 

   

 

  

 

  

 そのあと、全員それぞれのテーブルに集まって、グループリーダ－が発表したけど、みんなそれぞれ意見が違って面

白い！ 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

【あったらいい場所・お店】 

・多くの高校生（他校生徒とか）と交流できる場所 

・いろんな年代と関わる場所 

・運動ができるところ 

・撮影ができるスタジオ 

・気軽に誰でも立ち寄れる場所（カフェ、女子高生が入りやすいお洒落なところ） 

・食べ歩きや学生が入りやすいお店 

・テスト終わりに楽しむスポット 

・インスタ映えスポット 

 

【あったらいいイベント】 

・コスプレ＋踊ってみた！のイベント 

・将来の夢が体験できるところ 

・大牟田のいいところツアー 

・スイーツマラソンの大牟田版みたいなもの（ウォーキングも◎） 

・学生が集まれるお祭りのようなもの 

 

【こんな事ができたら、あったらいいな】 

・体験的なイベントでモノを作りたい 

・総合大学 

・「ZEPETO（ゼペット）」や DS でつながる 



 

自分の考えを自分の言葉で伝えること、そして相手の考えを聴くこと、そのどちらも体験できた時間でした。 

 

冨山さん、私たちのアイデア参考になりましたか？ 

 

 

街歩き～PART２～ 

  

 

ディスカッションのあとは、銀座通商店街～「コーヒーサロンはら」～新銀座通商店街～「taramu books&café」

まで、冨山さんと一緒に再び街歩き！  

 

商店街 DIY モデル地域の銀座通商店街、コスプレイヤーさんに人気の新銀座通商店街を冨山さんの説明を受

けながら歩きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



大牟田日本フィルの会事務局として長年活動されていらっしゃる「コーヒーサロンはら」の上野さんは笑顔の素敵な

女性で、お店もレトロな雰囲気で落ち着く感じでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

商店街 DIY 第 2 弾の「チャイナスタンド笑龍」ではこの場所で開店するきっかけや私たち高校生に向けたメッセー

ジをいただきました。 

 

 

  

 

 

 

  

 

最後に訪れた「taramu books&café」も DIY されたということで、お店の中も見せていただきました。店主の村

田さんから、私たちメンバーの活動について質問があり、メンバーの一人が説明する場面もありました！ 

 

  

 

 

 



  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

古い建物が DIY で新しい価値をもって生まれ変わって、街の印象も変えてしまうって本当に素晴らしいなと思いま

した。そして、このお店やお部屋が DIY されてるんだってことも聞いて初めて分かることだったので、すごく衝撃を受

けました。 

 

この体験プログラムを通じて、冨山さんの街づくりへの熱い思いを感じ、私たちも大牟田の街でできることから実践

していきたいと思います。 

 

参加者の感想 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

冨山さんは自分に出来ること、やりたいことを日々考え、住んでいるみんなが楽しくな

るような町づくりをしているんだなぁと感じました。私も高校魅力化プロジェクトに関

わっていく中で、大牟田のために、それぞれの高校のために、大牟田に住む沢山の人の

ために何ができるのか、冨山さんのようにどうしたら人を沢山呼び込むことができるの

かをしっかり考えて、次に繋げていきたいなと思います！ 

冨山さんの活動で沢山の人が笑顔になれると感じたので、私も沢山の人に笑顔になって

もらえるような活動を進んで取り組んでいきたいです！ 

 

代表メンバーAさん 

大牟田に対する冨山さんの気持ちがとてもすごいなと思いました。実際にDIY をしてあ

る店舗などを回って、みんなが楽しみながら作り上げたものを利用していて、いろんな

人に利点をもたらしていてすごいなと感じました。また、活性化させるためには、人が

集まるだけでなく、人同士の関わりが大事なんだなと思いました。 

私たち自身も大牟田のためにできることをしっかり考え直して、また、取り組んでいき

たいと思います。 

代表メンバーBさん 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

対応いただいた店主の皆さん、冨山さん、この度はご協力いただき、本当にありがとうございました。 

 

 

長く感じたこの代表メンバーで取り組む企画も、残すところ第 2 回講演会だけになりました・・・。 

第 2 回講演会は 2 月 10 日開催決定しました♪ 高校生の皆さん、えるるでお待ちしてま～す(^^♪ 

 

詳しくはこちらまで！！ 

↓ ↓ ↓ 

ココをクリック 

 

こぷろばいトップへ » 

 

 

冨山さん達の話は、大牟田をもっと盛り上げたい！という気持ちがすごく伝わってきま

した。 

また、共創したりリノベーションを地域の人と一緒にやることで、関わることがなかっ

たかも知れない人たちと知り合え「楽しそうだな」と思いました。 

私もいつかリノベーションに参加してみたいです。 

代表メンバーC さん 

冨山さんが行っているプロジェクトは、説明を聞いてすごい良いプロジェクトだと感じ

ました。ただリノベーションするのではなく、実際に体験したり、使われなくなった材料

を活用して取り組んだりと新しい方法で取り組んでおり自分もやってみたいと思いまし

た。 

代表メンバーDさん 

 

最初は空き家を作り替え、何らかの形で再利用しているということしか分からなかった

ので自分たちにどう関わるのか謎だらけなまま当日を迎えました。実際に冨山さんの話

を聞いていくうちに興味をもっていって、こんな分野でも高校生が役に立つ場所がある

んだと分かりました。実際にDIY されたお家や店舗を見てみると元々の風景からは考

えられないくらいのものが多くボランティアでこれだけのことが出来るんだと驚きまし

た。また、地域の皆さんと直接関わることができ、一緒に大牟田の未来を考えることが

できたので活性化に繋がっているのを実感出来ました。 

代表メンバーEさん 
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